



平成27年 5月25日 NO・28

〒311-1114 水戸市塙崎町1016
TEL029-269-2116 FAX029-269-3160
Mail tunezumi-j@magogoro.ed.jp
【ホームページで、カラー版が見られます】

朝読書で診られた教師の常中魂



2015/5/25

一年生たちの教室は三階に上がる間、「今日、一年生は不在だったか」と思うほど物音一つしないのでびっくりした。二組の教室を覗いて、初めて一年生たち全員が教室にいることを確認できた。静かに朝読書をしている。続いて一組三組、こちらも静寂の中で朝読書。最後に四組の教室を覗いた。担任の大内先生も、教室後ろで生徒たち

と一緒に読書をしている。大内先生をはじめ、朝読書をする常中の先生方の姿【写真の姿】にも、教師の常中魂が感じられた。水戸の教師は、授業中座らない。授業中常に生徒全体の状態を「みている」ためには、立つていいなければならないからだ。

大内先生の場合は、朝読書の時も座らない。生徒の後ろ姿を見ながら、自分でも生徒と共に読書をしている。

「楽か楽で無いか」で、判断すれば、椅子に座り自分の仕事をしていた方が楽だ。しかし、それをせず教室後ろに位置し、全員の背中が見えるよう、立つて読書をしている常中の教師の姿に、常中魂を感じる。

読書は、心に栄養を与える。本の内容も、静寂な時間も、集中する友の姿も、そして生徒を見守る教師の姿も、生徒たちの心の育ちには欠かせない。

平成27年6月1日から

悪質・危険な自転車運転者に対する講習制度です！



6月1日より 道路交通法一部改正 自転車の乗り方を再点検して事故ゼロを目指す

いよいよ、6月1日より、道路交通法の一部が改正される。

今まで以上に罰則も厳しくなる。十分に注意をして、事故ゼロを目指そう。

いよいよ船中泊を伴う自然教室が始まる。2年生たちは、本日18:30分に大洗港を出発する予定。

高繁さんの描いてくれた旅のしおりの表紙絵のように、この旅を通じ絆を深めてくれることを期待する。

下の写真は、2年生たちが不在の教室の風景だ。整っている。さすが常中の2年生。

このような当たり前の風景にこそ、常中魂は表れる。2年生諸君、良い旅を！



5/25(月)～5/29(金)

かとう
1組 高嶋先生

一年生船中泊へ